▲ LEZIGNAN - CORBIERES ▼

CE QUE VOUS DEVEZ SAVOIR

• INDEPENDANT-**MIDI LIBRE**

37, cours Lapeyrouse, 04 68 45 51 51. Mail: redac.lezignan@ lindependant.com Fax: 0468455150 Pour recevoir L'Indépendant par abonnement poste/portage: L'Indépendant Service abonnements 34438 Saint-Jean-de-Védas cedex. Tél 04 3000 11 66 (du lundi au vendredi de 8 h à 17h et le samedi de 8h30 à 12h) ou en ligne via http://monabo.lindependant.com Pour recevoir Midi Libre par

abonnement poste/portage Midi Libre Service abonnements 34438 Saint-Jean-de-Védas

cedex. Tél 04 3000 30 34 (du lundi au vendredi de 8 h à 17h et le samedi de 8h30 à 12h) ou en ligne via http://monabo.midilibre.com

EN AVEZ BESOIN SAMU: 15. Pompiers: 18. Hôpital: 0468277900. Police municipale: 0468270005

SI VOUS

NOTEZ-BIEN

Gendarmerie: 17.

Les Meuniers supporters du FCL XIII

Pour le déplacement à Toulouse, le samedi 6 décembre, les Meuniers organisent un bus. Départ du stade du Moulin à 13h. Prix: 20 €. Inscriptions Wali: 0638609116

Pierre Cassagnol: 0675673100. Date limite jeudi 4 décembre. Jardin'Aude

Le club local Jardin'Aude organise une visite de jardin lundi 1er décembre. Le rendez-vous est fixé à 14h30 à la CCI.

▶ Renseignements auprès de Jean Rivière au 06 07 03 33 50. **Restaurant scolaire**

Menu du jour : quiche lorraine,

tarte aux poireaux, cuisse de poulet rôti, brocolis au jus, fromage et duo de fruits. **Foire**

À l'occasion de la foire. mercredi 3 décembre, la circulation et le stationnement seront interdits de 6 h à la fin de la foire sur les artères suivantes: avenue Foch, boulevard Marx-Dormov, cours de la République, cours Lapeyrouse et avenue Wilson. Arrêts des bus : station Total, la Poste, la gare.

Cérémonie de la Sainte-Barbe

La cérémonie de la Sainte-Barbe du centre de secours de Lézignan, se déroulera le samedi 6 décembre en centre-ville. Le rendez-vous est fixé à 11 h devant la mairie.

Paroisse Saint-Régis en Lézignanais

Ce soir, de 20 h 30 à 21 h 30, adoration à la chapelle du couvent, suivie des complies.

Sortie des Lézig'Zagueurs Demain mardi, les membres du club de randonnée pédestre MJC organisent deux

sorties. La 1re à Palairac, départ à 9 h depuis la MJC et la 2e à Villarzel, départ à 14 h depuis la MJC.

▶ Rens. : Béatrice au 06 24 95 08 01 (pour la 1re sortie) et Jean-Jacques au 06 30 86 59 55 (2e sortie).

Flyzone a réussi son envol

Après deux ans et demi d'existence, avec ses 18 employés et ses 40 000 visiteurs par an, Flyzone est rapidement devenu un mastodonté de l'économie locale.

de deux ans, la tour de Flyzone désormais connue de tous les habitants des Corbières. En son sein, le second simulateur de chute libre de l'hexagone. Dans sa veine d'air, le souffle du peut atteindre 300 km/h. Un chiffre qui donne le tournis, tout comme celui de la fréquentation qui avoisine les 40000 personnes par an, avec des pics à plus de 200 personnes par jour à l'époque estivale.

Une vie dédiée au vol

Originaire de l'Yonne, le président directeur général de Flyzone, José Da Conceicao. arrive dans le Sud à l'âge de 17 ans, en intégrant le 8e RPIMa (Régiment de Parachutistes d'Infanterie de Marine) de Castres puis le 3e RPIMa de Carcassonne. Au total, il passera 22 ans chez les parachutistes, avec lesquels, il effectueraprès de 1000 sauts.

Après une première reconversion dans le parachutisme sportif, il créé en mai 2003 la société Chut'Extrem, spécialisée dans les baptêmes de saut en parachute. Proposant ses services entre Narbonne, Castres, Revel et Lézignan, il développe petit à petit une bonne, en 2010, qu'il va monter son école de parachutisme baptisée SkyDive Flyzone. Le club est professionnel, et la démarche tournée vers le sport de haut niveau. Avec la mise en place de cette structure germe l'idée de créer un simulateur de chute libre qui permettrait d'allier baptêmes de l'air et sport de haut niveau. Après deux ans de réflexion et de prospection, et grâce à l'aide « précieuse » de la municipalité, Flyzone, sort de terre et ouvre en mai 2012. «Avec sa position au centre de la future région Languedoc-Roussillon Midi-Pyrénées et sa sortie d'autoroute, la ville de Lézignan était le choix parfait pour nous installer», confie José Da Concecao.

Un seul site, mais de nombreuses activités

Si les baptêmes de l'air en simulateur ont fait décoller la fréquentation dans les premiers mois, ils se sont stabilisés au fil du temps. En parallèle, le côté sportif (freeflight, bodyflying) a pris de l'ampleur. «Il s'agit en fait d'un apprentissage du vol, explique le PDG. *Une fois, la* licence prise, les titulaires peuvent bénéficier de rabais importants sur le prix des vols. Actuellement plus de

epuis un peu plus clientèle fidèle. C'est à Nar- 1 700 personnes sont inscrites et peuvent ainsi profiter des conseils de nos opérateurs». Flyzone est également le pre-

mier simulateur de chute libre d'Europe à être adossé à un aérodrome, ce qui lui permet de proposer des vrais sauts en parachute. «Nous avons d'autres projets en gestation, notamment sur un terrain qui jouxte le simulateur, pour le développement d'activités de loisir, mais la situation fiscale actuelle refroidit les investisseurs pour le moment ».

Et ces problèmes avec l'administration fiscale pourraient même avoir une conséquence encore plus grave. «Suite à une erreur de calcul, notre activité est en péril, et avec elle les 18 salariés de Flyzone. Le chiffre d'affaires est en constante augmentation, mais l'assiette d'imposition progresse quatre fois plus vite. Une procédure est actuellement en cours au Tribunal Administratif, et son résultat décidera du futur de notre entre-

Un souci en passe d'être réglé, et qui, il faut l'espérer, ne gâchera pas l'envol de cette entreprise florissante.

Germain Cauffopé



40 000 visiteurs par an 200 visiteurs par jour en

Une ligne de **20 000** volt qui alimente deux transformateurs. Une tour de 30 mètres de haut, dont 7 mètres sous terre. 18 employés.

Une hélice de 4 mètres de diamètre, qui propulse l'air de **80 km/h** (enfants) à 300 km/h (sportifs de haut-niveau).



▶ José Da Concecao, ici devant la veine d'air, est le fondateur et PDG de l'entreprise.

Sur l'écran du Palace

On a marché sur Bangkok Mardi 2 décembre à 18 h 15. Réalisé par Olivier Baroux. Avec Kad Merad...

Serge Renart, un journaliste TV devenu has-been et Natacha Bison, une reporter de guerre écartée du métier parce que trop dangereuse pour ses collègues, se retrouvent obligés d'enquêter ensemble sur une affaire qui les mènera en Thaïlande à la recherche d'un des secrets les mieux gardés de l'histoire contemporaine...

White bird

Mardi 2 décembre à 21 h. En Vo/STF.

Kat Connors a 17 ans lorsque sa mère disparaît sans laisser de trace. Alors qu'elle découvre au même moment sa sexualité, Kat semble à peine troublée par cette absen-

ce et ne paraît pas en vouloir à son père, un homme effa-

Mercredi 3 à 21 h, jeudi 4 à 18 h 15 et 21 h, vendredi 5 à 21 h. Réalisé par David Ayer. Avec Brad Pitt, Shia La-Boeuf...

Geronimo

Samedi 6 à 21 h, dimanche 7 à 17 h. Réalisé par Tony Gatlif. Avec Céline Sallette, Rachid Yous...

Les Boxtrolls

Dimanche 7 à 15 h. Film animation.

Les Boxtrolls est une fable qui se déroule à Cheesebridge, une ville huppée de l'époque victorienne, dont la principale préoccupation est le luxe, la distinction et la crème des fromages les plus puants.

Jeu Lyonnais : bilan satisfaisant et implication des bénévoles

▶ Le complexe de Flyzone, situé en face de la sortie

d'autoroute, est sorti de terre début 2012.

L'assemblée générale de la boule lyonnaise s'est déroulée, il y a peu, au boulodrome du Moulin, en présence d'une quarantaine de participants.

Finances saines, résultats sportifs moyens mais un rayonnement régional incontestable.

Les femmes ont brillamment tiré leur épingle du jeu. Un concours féminin en triplettes devrait d'ailleurs être organisé en 2015.

Nicole Bousquet, conseillère municipale, déléguée aux associations sportives et à la Maison des jeunes, n'omettait pas d'insister sur «la place occupée par les associations sportives sur la ville et leur implication constante dans la vie de la cité».

Au nom de la mairie, l'équipe dirigeante, conduite par André Bermudes, aidé de Martine Dusson, se voyait chaleureusement remerciée pour



Les adhérents et le bureau ont fait le point.

sa participation active et bé- des nouveaux rythmes scolaiaprès-midi de 14 h à 17 h au avec le verre de l'amitié. boulodrome, dans le cadre

vendredi res. La réunion s'est achevée

N.D.-B.

